

COMITE SPECIAL DES REFUGIES ET PERSONNES DEPLACEES

SOUS-COMITE DE DOCUMENTATION

DECLARATION DU DELEGUE DE L'AUSTRALIE
AU SUJET DU PARAGRAPHE (d) DU MANDAT.

Le Gouvernement australien s'est toujours montré prêt à reconnaître ses obligations en ce qui concerne l'aide aux réfugiés et considère avec bienveillance les problèmes ayant trait aux personnes déplacées en général.

A la Conférence d'Evian de 1938, l'Australie a accepté de recevoir un contingent de réfugiés venant de l'Europe et, avant que l'ouverture des hostilités ne mette fin à ce mouvement, 7.000 d'entre eux approximativement avaient reçu asile dans notre pays.

Largement encouragés par une déclaration sur la politique de notre gouvernement en matière de naturalisation, les réfugiés arrivés en Australie dans les années qui ont précédé immédiatement la guerre, ont été presque entièrement absorbés dans la communauté. A la suite de ces établissements, de nombreuses demandes ont été formulées en vue de l'admission de parents proches se trouvant actuellement en Europe et pouvant être considérés comme personnes déplacées ou réfugiés. Des permis ont déjà été délivrés au bénéfice d'environ 4.000 personnes appartenant à ces différentes classes.

Bien qu'un très petit nombre de bénéficiaires, s'il y en a, pourront obtenir passage pour se rendre en Australie d'ici douze mois, il est évident que l'Australie apporte déjà une contribution pratique au rétablissement de ces personnes.

Le Gouvernement australien a décidé de mettre en oeuvre un vaste programme d'immigration. Le chiffre qu'on se propose d'atteindre a été

fixé à 70.000 immigrants par an et il est prévu qu'une certaine proportion de personnes qui ne sont pas sujets britanniques sera comprise dans ce nombre. Ceux qui auront été choisis ne pourront cependant pas se rendre en Australie tant que nous n'aurons pas rempli nos obligations envers les personnes bénéficiant d'une priorité et tant que les conditions de navigation ne seront pas redevenues presque normales. Deux années, peut-être s'écouleront avant qu'il ne soit possible de faciliter le transport et l'entrée d'européens non britanniques en Australie.

Il faut également envisager la situation économique de l'Australie avant de mettre en application un plan d'immigration sur une grande échelle. Il importe essentiellement que les hommes et les femmes démobilisés des forces australiennes ainsi que les personnes qui étaient occupées à des activités de temps de guerre, soient établies d'une façon satisfaisante avant qu'on n'encourage l'établissement de nouveaux venus. De même il faut surmonter les difficultés nationales de logement et fournir de nouvelles habitations pour faire face aux demandes d'une population accrue.

L'Australie est un pays qui a besoin d'une population beaucoup plus importante et elle accueillera favorablement de nouveaux citoyens vigoureux et décidés à devenir de bons australiens. Cependant le Gouvernement australien ne commencera pas à mettre en application un plan d'immigration sur une grande échelle avant qu'il ne soit possible de le faire dans les limites raisonnablement indispensables pour assurer l'avenir économique de ceux qui ont l'intention de s'y rendre et pour faire face aux obligations vis-à-vis de notre communauté telles qu'elles ont été esquissées au paragraphe précédent.

Je puis vous assurer que le Gouvernement australien ne ferme pas les yeux sur ses obligations en étudiant ce problème d'un point de vue humanitaire et qu'on ne pourra jamais lui reprocher quoi que ce soit à ce sujet. Le Gouvernement se rend aussi parfaitement compte des besoins

de ces personnes. Cependant, pour le moment, nous regrettons de ne pas être en mesure d'indiquer quelle proportion du chiffre total des réfugiés nous serions prêts à accepter en qualité de nouveaux colons dans notre pays. En dehors des considérations indiquées plus haut, nous aurions besoin de connaître leur nombre approximatif; les lieux où ils se trouvent; leur état sanitaire; leurs occupations; leur âge par groupe; etc... pour nous permettre d'apprécier les possibilités de les établir en Australie, en tenant compte du niveau de vie que nous voudrions leur voir partager avec notre propre population.
